

ACUERDO PARA INICIAR LAS OBRAS

El Museo del Transporte cada vez más cerca



G. Antón en la presentación de www.museodeltransporte.com

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, señaló ayer que espera que “pronto se llegue a un acuerdo para la obtención de suelo y edificios para iniciar la construcción del Museo del Transporte de la Comunidad Valenciana”.

El conseller realizó estas declaraciones durante la presentación de la nueva web virtual de este museo, que tuvo lugar en la estación de metro de Bailén (Valencia).

García Antón destacó que “la Comunidad se merece el esfuerzo elaborado por parte de las entidades implicadas, ya que la historia del transporte es suficientemente interesante para poner en marcha este museo”.

El titular de Infraestructuras aseguró que la nueva web permite conocer visualmente este museo, antes de que esté terminado. Este portal digital muestra más de 1.500 imágenes sobre el transporte.